
D. Isidro Pujadas Espinosa
Secretario General del C. D. Granollers

El aspecto econórnico es suma

,eente importante, funciamental,
ra cualquier club de fútbol o

fltidad deportiva. Para tratar del
nuestro C. D. Granollers, nos

,tan-los con D. Isidro Pujadas, que
;esde su cargo de Secretario Ge-

'ral Habilitado del Club, es quien
_ -eemos rnejor nos puede infor

e)ar del mismo.

--¿Como le fue económicarnen
al C. D. Granollers la pasada

-mporada?
--Bastante catastrófica, pues hu
) 400.000 ptas. de déficit. No obs
inte, el Club ha quedado limpio
ha podido empezar esta tempo

3cla sin ningún lastre económico,

acias a que el Sr. Presidente se

:o cargo de las pérdidas.
—Creemos que este año se ha

re-eglado el asunto y no va a ser

o el Presidente quien cargue con

si hay pérdicias, ¿verdad?
—Exactamente, este año la Jun

1 se ha solidarizado a pérdidas con

Sr. Presidente, y en caso de que

)s hubiere se harían efectivas en

n 50 °. por el Presidente, 40 %

or los Vicepresidentes y el 10 0,0

•estante, por los demás mienlbros

e la Junta.

—¿A qué presupuesto Ilegaron
3 pasada temporada?
—Al millón y medio de pesetas,

e las que 700.000 fueron para fi

has y las restantes para sueldos y

--¿Y cuál prevén para la pre

ente?
—Creemos será más o menos de

millón. Es bastante menor que

de la pasada, ya que los ficha

es de este año se han reducido a

-I00.000 pesetas.

—Suponemos no obstante, que

es habrá ayudaclo bastante el tras

)aso del ex-juvenil Martí al Bar

:elona. ¿Cuánto les dieron por el?

—125.000 pesetas al contado, y

partido en nuestro campo del

-Jue nos aseguraron una taquilla de

50.000. Por fortuna hubo una

)uenísima entrada y se retaudaron

75.000. Aciemas, el dia en que

'4artí pase a la plantilla profesio
nal del Barcelona (actualmente está

en el Condal) los azulgrana debe

-an jugar aquí otro partido, con

'aquilla aseguracla de 200.000 pe

çetas.

—Hablando del partido del Bar

celona de hace una semana, algu
nos socios protestaron al tener que

pagar 25 pesetas de entrada para

presenciarlo. ¿Qué les contesta?

- -Creo que algunos socios se lo

Togieron algo mal precisamente,
porque pecamos de buena fe al

hacer públicas las 150.000 pesetas

aseguradas por el Barcelona. Yo
opino que es natural que cuando

unequipo primate juega en una po

blación como Granollers, se le ha
ga pagar al socio la mitad de la

entrada.

—Hablando de los socios, sabe

mos que este ario los socios de

cualquier club, cuando le acom

pañen en algún desplazamiento, de

berán pagar en el campo visitante
la totalidad de la entrada. ¿A qué
viene este cambio?

—Hubo en la Federación una

reunión entre todos los clubs, entre

los que se puso a voto si debía o

no rebajárseles algo. Solamente el

Granollers y dos clubs más votaron

por la bonificación. No obstante de

cara al Club, el acuerdo nos favo

rece, puesto que siempre habrá

más taquilla. Además, creo que

cuando un buen aficionado sigue al

equipo en sus desplazamientos, no

le importa mucho pagar algo más

de entrada.

—Tenemos curiosidad por saber

cuánto le cuesta al Granollers un

partido normal en su campo.

—Unas 4.000 pesetas. Por ejem
plo, si el partido es nocturno los

árbitros cobran 1.700 pesetas, lue

go se pagan 800 de empleados, 500

de luz, primes de jugadores, etc.

—Así pues, ¿hay esperanzas de

terminar económicamente bien es

ta temporada?

—Si, las hay, ya que hemos re

ducido en n)ucho los fichajes. Creo

que haciendo unas taquillas de 23

a 25.000 pesetas por partido, se

puede terminar bien. Lo que laJun

ta espera y confiamos que se logre,
es que el Club tenga vida propia,
sin tener que confiar en paganos.

Por eso seguimos esta política eco

nómicamente restringida, la cual

dentro de la tercera división es di

fícil, ya que tenen-)os que conten

cler con un Lérida o un Tarragona,

pongo por caso, que se han gas

tado varios millones en fichajes. Y

el socio o aficionado tiene que com

prender que cuando uno de estos

equipos nos visita, estamos en in

ferioridad de condiciones, aunque

nuestro deseo sea siempre vencer

les. Si ello no es posible debe com

prenderse que son, teóricamente,

superiores a nosotros. Es por ello

que lógicamente no podemos aspi
rar a los prirneros lugares, con

quedar de la mitad para arriba, es

taríamos satisfechos.

--Cuanto más arriba mejor...

TASIES

ATLETISMO

Encuentro ROYAL AIR FORCE - SELECCION CATALANA

El pásado sabado y domingo, se

celebró el encuentro de atletismo

entre las selecciones de Cataluña

y de la R.A.F., en las pistas sitas

en PecIralbes, en sesiones de tarde.

La selección catalana estaba for

macia por bastantes atletas de se

gundo orden, debiclo en parte al

encuentro que disputaba el equipo
nacional en Lisboa contra los por

tugueses, lo cual mermó en rnucho

a la citada selección, acabándolo de

hacer no obstante, el seleccionador

catalán, al incluir a demasiados at

letas residentes en clubs de Barce

lona, habiendo muchos que cuentan

con superior marca, pero que por

desgracia residen en las comarcas,

y que en varias ocasiones han ac

tuado ya en la citada selección,

tales como el discóbolo vicense

Cortés, muy superior a los que ac

tuaron,el saltador local Vilá, pues

to que los seleccionados barcelone

ses a excepción de Armengol, sólo

puclieron saltar unos modestos 3.15

cuando Vilá rebasa con norrnalidad

3.40 ó 3.50, y así varios más como

Sitjá, de Gerona, Codina, de Vich,

Señorita joven
para atender tienda

Electrodomésticos y Muebles

Dirigirse: Avda. Montserrat, n.° 6

Sr.Trujillo

etc., los cuales hubleran podido
restar a buen seguro varios de los

45 puntos que obtuvieron de dife

rencia los ingleses.
De todas maneras y aparte de

este comentario, creemos que lo

más interesante del citado festival,
al rnenos para los granollerenses,
fue sin duda la actuación del es

printer Font, el cual triunfó en los

100 m. lisos con el tiempo de 11

segundos, superando a los dos in

gleses por una décima. En los 200

lisos, consiguió el segundo lu

gar, después de entrar en la recta

final con una diferencia de unos 3

metros sobre el inglés Dalton, el

cual con n-lejor «finish» logró ven

cerlo por una décima, en la misma

llegada, exactamente 22"6 por

22- 7 Font, el cual quedó a sólo

una décirna del récord local.

Con esta actuación, Font demues
tra hallarse en buen momento y es

de esperar que en futuras actuacio

nes logre superar sus marcas perso

nales, y así de esta manera pueda
cosechar victorias tan irnportantes

como ésta de ayer.
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